



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Éxito de las Olimpiadas Barruelanas

Más de 60 niños y 34 adultos participan en las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán.

Martes, 20 de agosto de 2024.

El alcalde ha querido hacer público su agradecimiento a los concejales, colaboradores y participantes, en la iniciativa deportiva promovida desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán. Cristian Delgado destaca que ***“se están programando más actividades deportivas que nunca, y los vecinos y visitantes están respondiendo”***.

Así las cosas, desde el Consistorio norteño destacan también ***“la mejora y puesta en marcha de instalaciones deportivas, tales como pabellón, piscinas, pista de pádel y Campo de Fútbol, con inversiones muy importantes a lo largo de los últimos cinco años”***.

NOTA DE PRENSA

